

「他人事」ではない、「自分事」

ハウス、トイレの積み下ろし作業時の
脚立・屋根からの転落に注意しましょう

荷台、アオリの上に登らなければならない場合は
『足の踏み外し』に注意しましょう

作業中、周囲の安全確認と『逃げ場』の確保

分かっている・・・飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？

江別 車庫の屋根、高さ2メートルから転落

ヘルメットや命綱は未装着 高齢の男性が骨折の重傷

気温上昇に伴う屋根からの落雪に注意

◇ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう◇

◇荷台、アオリの上に登らなければならない場合は、『足の踏み外し』に注意しましょう◇

2020/2/11(火) 18:06

11日午前10時半ごろ、江別市で屋根の雪下ろしをしていた男性（74）が、脚立から車庫の屋根に移る際、足を滑らせて、2メートルほど下に落下する事故がありました。男性は太腿や両足のかかとの骨を折る重傷です。警察は雪下ろしの際には必ずヘルメットや命綱をつけること、また、気温上昇に伴う屋根からの落雪に注意するよう、呼びかけています。

昼1時 作業中の男性、6メートル下に転落、死亡

◇作業中、周囲の安全確認と『逃げ場』の確保◇

2020/2/12(水) 12:09

11日午後1時頃、岩手県の災害復旧工事の現場で護岸工事をしていた男性（48）が水路に転落して死亡した。男性は同僚6人と一緒に午前7時半頃から県道沿いの河川の護岸に型枠を取り付けていたが、約6メートル下の水路に誤って転落したとみられている。警察で水路に転落した原因を調べている。

深夜11時 父親が酒気帯び運転

反対車線を越えて、交番に突っ込む

後部座席の子供2人ケガ

◇分かっている・・・飲酒運転する人間を、どうやってやめさせるか？◇

2020/2/10(月) 14:40

9日午後11時半ごろ、大阪府で反対車線を越えて、車が交番に突っ込み、後部座席に乗っていた子ども2人がけがをした。警察は、酒気帯び運転の疑いで運転手の男を逮捕した。警察官が調べたところ容疑者の呼気から基準値を超えるアルコールが検出された。